

J'administre le chanvre indien, sous forme de teinture, à la dose de 20 gouttes. Il réussit mieux encore, associé à l'esprit aromatique d'ammoniaque.

Bull de théér.

—

Ayant lu la communication ci-dessus relative à une substance dont j'ai beaucoup fait usage, depuis un an, à la place du Seigle ergoté, dans les accouchements, ainsi que dans l'hystérie, j'en fis, de suite l'essai dans un cas de ménorrhagie, qui me donnait beaucoup d'ennui, depuis plusieurs mois. La patiente, qui est une femme de 27 ans, d'une constitution robuste, mais beaucoup affaiblie par ces déperditions répétées, en était arrivée à n'éprouver presque plus d'interruption dans l'écoulement cataménial. Le fer, les acides, l'ergot avaient fait peu de chose. J'administrerai donc $\frac{1}{2}$ grain d'extrait gommeux de Cannabis indica, toutes les trois heures. Le lendemain, le flux hémorrhagique était suspendu. Il reparut le surlendemain, et céda au même moyen. Alors je le continuai pendant dix jours, sans interruption, en administrant concurremment la Tre. de perchlorure de fer. Aujourd'hui, j'ai cessé l'usage du chanvre indien. Je m'entends à la medication analeptique, et il m'est permis d'espérer une guérison permanente.

Un de nos confrères, qui a employé le même agent, dans un cas analogue me déclare en avoir obtenu de bons résultats, quoique non encore décisifs. Son rapport paraîtra prochainement. Je serais heureux de voir d'autres confrères faire l'essai de cette substance, et en communiquer les résultats à la profession.

Dr. L. J. P. DESROSIERS.

DES STATISTIQUES.

Nous avons vu avec plaisir la société de Médecine de Montréal s'occuper de l'important sujet des statistiques vitales. C'est certainement le moyen le plus sûr et le plus efficace d'activer le progrès de la science parmi nous. Si la médecine a